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JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX 
 

PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD 
 
CDMX, CON LA PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD MÁS BAJA. La percepción de la 
inseguridad prácticamente bajó ocho puntos entre junio del 2023 y junio de 2024, es decir del 
59.6 al 51.5, destacó el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA, quien retomó 
los datos de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana que elaboró INEGI. Y detalló 
que esa medición por alcaldía indica que en Tlalpan la percepción de inseguridad bajó un 
27.9% y en Iztapalapa, en el último trimestre, la percepción de inseguridad bajó 21%, en la 
Alcaldía Benito Juárez la percepción de inseguridad subió 70% en el último trimestre (abril, 
mayo junio) y en Azcapotzalco subió 21%. “Por otro lado, también las actividades para 
prevenir inseguridad o delincuencia han aumentado y la gente percibe que hay actividad y 
presencia de la autoridad para combatir la violencia y combatir la inseguridad”, concluyó. Uni. 
17M, Exc. 23C, Pre. 1 y 13, +CH. 16 y 7, Her. 20, Bas. 1 y 11. 
 

RIESGO FEMINICIDA 
 
CON LÍNEA *765 ATIENDEN A MÁS DE 6 MIL MUJERES EN RIESGO FEMINICIDA. En 
los dos años en los que ha operado la línea de atención a emergencias para mujeres *765, 
seis mil 222 han sido de riesgo feminicida, de acuerdo con la secretaria de las Mujeres, Ingrid 
Gómez Saracíbar. La línea de atención a emergencias para las mujeres es una estrategia 
para dar atención a emergencias con perspectiva de género las 24 horas del día, todos los 
días del año. Ayer, el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA, destacó que 
aumentó la eficiencia ministerial en materia de feminicidio, pues al inicio de 2019 hubo nueve 
vinculaciones a proceso y en lo que va de 2024 suman 45. “Ahora hay mayor persecución de 
los agresores, por lo tanto, tenemos más vinculaciones a proceso que víctimas, nos da 
mucho gusto y hay que seguir trabajando”, dijo. Raz. 19, 24H. 7, Bas. 11. 
 
RESULTADOS DE LA ALERTA POR VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. El Jefe de 
Gobierno, MARTÍ BATRES, presentó el Informe de Resultados de la Alerta por Violencia 
Contra las Mujeres, julio 2024, en el que resaltó que la capital alcanzó en el segundo 
trimestre de 2024, el nivel más bajo de percepción de inseguridad de las mujeres desde la 
activación de la alerta, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana 
del INEGI. Mencionó que este logro se pudo conseguir gracias a dos tareas muy importantes 
de esta administración: las acciones de persecución de los agresores de las mujeres y las 
acciones para prevenir y evitar la violencia de género. +CH. 6, Her. 20, Pre. 1 y 3, Bas. 11. 
 
 
 

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN CIUDADANA  

DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA  

DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO 



DESTACAN AVANCES EN SEGURIDAD EN LA CDMX. En términos generales, la Ciudad 
de México se posiciona como una de las ciudades más seguras del país, en contraste con 
municipios como Fresnillo, Zacatecas (94.7%), Uruapan, Michoacán (86.8%), Irapuato, 
Guanajuato (84.8%), y León, Guanajuato (79.4%), donde la percepción de inseguridad es 
alta, superando el 75%. Ante estos resultados, la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, 
reiteró su compromiso de mantener y fortalecer el modelo de seguridad exitoso que se ha 
implementado en la Ciudad de México desde el gobierno de Claudia Sheinbaum, hoy 
presidenta electa de México, y que ha sido continuado por el actual Jefe de Gobierno, 
MARTÍ BATRES. Pre. 6. 
 

REGULAR RENTAS 
 
ALISTAN UNA INICIATIVA CONTRA RENTAS ELEVADAS. Antes de que concluya la 
presente administración, el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA, informó 
que enviará una iniciativa para que se apruebe aún en el marco de esta administración en 
torno al elevado precio de las rentas en la Ciudad de México. “Estamos trabajando una 
iniciativa que se va a nutrir con los elementos que están planteados en el foro del día de ayer 
pues escuchamos todas las posiciones, las del sector académico, inmobiliario, movimiento 
urbanos Ciudadanía e instituciones públicas y sobre la base de esos planteamientos es que 
vamos a formular alguna inícienles de reformas”. Dicha iniciativa podría aplicarse al Código 
Civil o a la Ley de Vivienda o a ambos. El Mandatario dijo que ya en su momento cuando la 
presenten dirán contenidos. Ref. 2, Uni. 18M, Pre. 2. 
 

REMODELACIÓN DE ÁREAS 
 
ALAMEDA CENTRAL, LIBRE DE COMERCIO EN VÍA PÚBLICA. El Gobierno de la CDMX 
ya trabaja en la idea de que la Alameda Central sea un área libre de comercio en vía pública. 
Así lo informó el Jefe de Gobierno, quien afirmó que por un lado es el embellecimiento de 
un parque central para la ciudad, pero también dijo que es muy importante el proceso de 
regeneración social que se va a dar. Desde el lunes 22 de julio, la SOBSE lleva a cabo 
labores de conservación en la Alameda Central. Ref. 3C, Uni. 18M, Sol 29, Pre. 3, Met. 11. 
 
ASIGNAN 1 MDP PARA REHABILITAR EL PARQUE MINERVA. El Gobierno de la CDMX 
anunció que la entrega de un millón de pesos para rehabilitar el Parque Minerva, ubicado en 
la colonia Santa María Malinalco de la Alcaldía Azcapotzalco, como parte del programa 
Mejoramiento Barrial 2024. El proyecto consiste en la colocación de luminarias, reja, piso, 
juegos y ejercitadores. +CH. 2. 
 

CASO MILTON 
 
ENFOCAN INDAGACIÓN EN MOTIVACION DE AGRESORES. El titular de la SSC, Pablo 
Vázquez, reiteró que en el asesinato de Milton Morales, coordinador general de la Unidad de 
Estrategia Táctica, el foco está puesto en la investigación y motivación de los agresores. 
Sobre el tema, el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA, comentó que se 
sigue una investigación con sumo cuidado en la que hay mucha cautela y prudencia. Pre. 12, 
Ref. 4C, Uni. 16M. 
 
 
 



DESDÉN A CIUDADANOS 
 
CUESTIONAN A CONGRESO POR DESDÉN A CIUDADANOS. Activistas impulsoras del 
Sistema de Ciudadanos en la CDMX señalaron que el Congreso se mantiene en la ilegalidad 
al evitar la promulgación del ordenamiento. “Estamos insistiendo en que cumplan con las 
suspensiones y con el mandato legislativo que ya tienen vencido desde diciembre de 2023, 
sobre todo, ahora que ya está por terminar la legislatura”, afirmó Úrsula Martínez, una de las 
impulsoras de amparos en contra del Legislativo. Uno de los puntos de defensa fue la 
promulgación de la Ley de Bienestar, que aprobaron a petición de BATRES, retrasando las 
peticiones del Sistema de Cuidados. Ref. 2. 
 
 

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFE DE GOBIERNO 
 
 
COLUMNA 
 
UNA CHAIRA EN EL HERALDO, por Fernanda Tapia. Y según los números históricos, al 
parecer hemos salido mejor librados con los republicanos que con los demócratas, aunque 
yo quiera imaginar lo contrario. Y hablando de protocolos… cuáles debía seguir el 
comisionado Milton Morales Figueroa. Policía clave en la lucha contra delincuentes de muy 
alto pedorraje en la capirucha. Si estos protocolos existían, acaso él llegó a sentirse tan 
confiado que los omitió? O de plano, no existe un programa de inteligencia para el 
autocuidado de nuestros jefes de seguridad? Al propio Harfuch ya intentaron matarlo. Se dice 
que Milton Morales era un excelente policía y además una muy buena persona. Por lo tanto 
implica una doble pérdida importante y dolorosa, pero eso nos lleva a preguntarnos: Por qué 
le dio el día de descanso a su guardaespaldas sin pedir otro apoyo? Se confió y utilizaba las 
mismas rutas cotidianamente? O se sentía realmente seguro e intocable, al más puro estilo 
de mi Jaguar de Macuspana quien asegura que a él lo cuida el pueblo? Se le habían perdido 
las estampitas protectoras? Siendo tan buen elemento policiaco, cómo es posible que no se 
percatara de ser seguido por seis vehículos durante varias horas? En serio no se dió cuenta 
de que le habían “puesto cola”? Las reglas impiden que los policías de la Capital lleven el 
arma a otro estado como en el caso del Estado de México. Acaso el Coordinador General de 
la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana de la Ciudad de México no tenía un trato especial al respecto? Un acuerdo entre 
MARTÍ y Delfina para que pudiera ir armado en todo momento. Her. 12. 
 
ARTÍCULOS 
 
DENUNCIEMOS LA TRATA, por Salvador Guerrero. La trata de personas exigirá en la 
siguiente administración local y federal aprovechar las ventajas de un modelo de atención 
generador de prevención, atención a  víctimas y seguimiento, así como la conversión de la 
denuncia en operación contra los delincuentes. El modelo de atención contra la Trata de 
Personas del Consejo Ciudadano de la CDMX, con la colaboración de otros organismos de la 
sociedad civil, implica peculiarmente la participación diaria en el Gabinete de Seguridad y 
Justicia encabezada por el Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES. Uni. 14. 
 
 



EL MAYO Y EL 20 QUE CAYÓ, por Salvador Guerrero. La captura de El 20 es parte de las 
más de 2 mil 500 detenciones de alto impacto promovidas dentro de la estrategia de 
seguridad construida por Claudia Sheinbaum y continuada por MARTÍ BATRES. Los 
resultados en la CDMX son una referencia nacional y un desafío para corresponder con la 
expectativa de recuperación plena de la seguridad colocada ya en la mesa inmediata de 
acciones para la siguiente administración. ¿Tiene razón Donald Trump cuando sitúa al 
gobierno de México paralizado por los cárteles? Por supuesto que no. Mil. 17. 
 
 

GOBIERNO Y SEGURIDAD 
 

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 
 
DAR CON LOS AUTORES Y CONOCER EL MOTIVO, EJE DE LAS PESQUISAS EN EL 
ASESINATO DE MILTON MORALES. El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Pablo Vázquez Camacho, señaló que el foco de la investigación en torno al homicidio 
del comisario Milton Morales Figueroa es dar con los agresores y los motivos del asesinato. 
Por ello, agregó en conferencia de prensa, como parte de la indagatoria que se realiza será 
citado a declarar todo el personal de la secretaría que tenía contacto con él, ya sea en lo 
rutinario o en lo operativo. Agregó que se trabaja en coordinación con autoridades del estado 
de México y federales para esclarecer el asesinato del funcionario, que tenía a su cargo 
distintas investigaciones importantes, desde robos hasta grupos ligados a la delincuencia 
organizada. Vamos a informar los avances relevantes en cuanto los tengamos; estamos 
avanzando bien. En toda investigación de este tipo se abren distintas líneas y se abordan 
temas, y los estaremos agotando, expresó el funcionario al ser interrogado respecto de la 
investigación. Apoyo necesario. Recordó que la fiscalía mexiquense es la que tiene la 
carpeta específica del homicidio y se dará el apoyo necesario para que todos los que sean 
llamados a declarar, como los integrantes de la SSC, así lo hagan, incluidos los escoltas 
asignados a la víctima y que no estaban con él cuando ocurrió el ataque. En cuanto a quien 
ocupará el cargo de Morales Figueroa, el jefe de la policía local manifestó que hay muchos 
perfiles en la secretaría muy capaces y solventes para ocupar el puesto, pero que ese tema 
se evaluará más adelante. Jor. 34. 
 
PERSONAS CERCANAS A MILTON MORALES ACUDIRÁN A DECLARAR: SSC. El titular 
de la policía capitalina, Pablo Vázquez Camacho, aseguró que los trabajadores que 
laboraban cerca del fallecido jefe comisario, Milton Morales, serán citados a declarar para 
esclarecer la línea de investigación del asesinato ocurrido el pasado 21 de julio en el 
municipio de Coacalco de Berriozábal. "Distintas personas de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana irán a rendir testimonio, desde luego, todas las personas que tuvieron contacto 
rutinario operativo con el comandante Milton Morales", mencionó. "En toda investigación de 
este tipo se abren distintas líneas de investigación, nuestro foco está puesto en la 
investigación de los agresores y su motivación; quien tenga que ser llamado a rendir su 
testimonio, será llamado y daremos todo el apoyo para ello, nuestra meta es esclarecer este 
delito". Vázquez comentó que al momento no está definido quién ocupará el puesto de jefe 
comisario de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana, sin embargo, la unidad de operación labora con normalidad.  Cró. 16, 
Uni. 23. 
 



LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES ESTÁN EN MAYOR RIESGO DE TRATA DE 
PERSONAS. “Desde morro me tocó vivir muchas cosas que no se las deseo a nadie, pero 
ahora puedo hablar de lo que me pasó sin sentirme enojado porque con la ayuda de 
Reinserta entendí que puedo tener otra oportunidad”, contó Armando, un joven de 17 años, 
sobreviviente del delito de trata de personas. En el marco del Día Internacional contra la 
Trata de Personas (30 de Julio), Reinserta, una organización no gubernamental lamentó que 
en los últimos años “muchas de las infancias y adolescencias que atendemos han sido 
víctimas de este crimen atroz, enfrentando traumas profundos y violaciones a sus derechos 
fundamentales”. El rango de edad predominante de las víctimas va de los 13 a 17 años, 
informó el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México. Y 7 de 
cada diez de las víctimas son niñas o mujeres. En tanto que el 67.2 por ciento de las víctimas 
son con fines de explotación sexual, indicó el mismo organismo. Resaltó que la trata de 
personas es un delito que se aprovecha de la situación de vulnerabilidad económica y social 
en la que viven muchas niñas, niños y adolescentes, exponiéndolos a contextos de profunda 
violencia, debido a los innumerables factores de riesgo a los que se enfrentan como: 
carencia de redes de apoyo, baja escolaridad, violencia familiar, entornos culturalmente 
machistas, hipersexualización, residencia en zonas fronterizas, entre otros. Pre. 13. 
 
 
ENGANCHAN PARA TRATA CON FALSOS EMPLEOS. El ofrecimiento de falsos empleos 
es la principal forma en la que tratantes de personas atraen a sus víctimas, de acuerdo con el 
reporte anual sobre ese delito presentado por el Consejo Ciudadano para la Seguridad y 
Justicia de la Ciudad de México. Entre 2023 y junio de 2024 fueron atendidos 2 mil 219 
casos, en el primer semestre de este año sumaron mil 346, mientras que el acumulado 
desde 2019 es de 12 mil, detalla el informe. De las solicitudes de ayuda, la oferta de empleos 
encabeza la forma en la que enganchan a las víctimas en 30.6 por ciento; en segundo sitio, 
con 22.3 por ciento, no se especifica; mientras que en 21.1 por ciento es por un miembro de 
la familia y en 10.7 por ciento por una promesa de ayuda. El enamoramiento es el gancho en 
8.3 por ciento de los casos, una organización criminal en el 5.8 por ciento y 0.6 por ciento por 
oferta de estudios o uso de sustancias, cada uno. Las mujeres son las principales víctimas 
con 65 por ciento, seguidas de niñas, niños y adolescentes con 48.8 por ciento, refiere el 
reporte con motivo del Día Mundial contra la Trata de Personas, que es el 30 de julio, informó 
el presidente del Consejo, Salvador Guerrero. En 51.3 por ciento de los casos de trata son 
víctimas de prostitución ajena y otras formas de explotación, y el 25 por ciento por trabajo o 
servicio forzado. En 41.3 por ciento de los casos no existe relación entre el tratante y la 
víctima, en segundo sitio el 21 por ciento tiene alguna relación familiar y, principalmente, son 
la madre, padre, padrastro, la pareja sentimental o tíos; 15.3 por ciento es el empleador y 6.9 
por ciento es la pareja. Ref. 4-Cd. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SEGURIDAD VIAL EN TRANSPORTE PÚBLICO ¡URGE! A fin de garantizar la seguridad de 
las personas usuarias del transporte público proveniente del Estado de México, la Comisión 
Permanente del Congreso de la Ciudad de México solicitó a diversas autoridades de ambas 
entidades realizar acciones en esta materia. En específico, la proposición aprobada requiere 
a la Secretaría de Seguridad del Estado de México, en coordinación con la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana  de la CDMX,  reforzar los operativos en los puntos por los que las 
rutas del transporte público concesionado de esta entidad ingresan a la capital, a fin de que 
dichas unidades controlen su velocidad. Se pide también a la Secreta- ría de Movilidad 
capitalina, así como a la del Estado de México, reforzar las jornadas de verificación a las 
rutas provenientes de los municipios de Chalco, Ixtapaluca, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán y 
Valle de Chalco. A fin de que las personas conductoras y unidades cum- plan con los 
permisos, licencias y capacitación requerida. El diputado Miguel Ángel Macedo de Norena, 
expuso que de acuerdo con el estudio "El Estado de México, Movilidad 2025", en el año 2015 
mil 759 personas fallecieron por accidentes viales durante su tras- lado al trabajo; y se 
plantea que de no desarrollarse una estrategia integral de seguridad vial para el año 2025, el 
Estado de México registrará 50 mil accidentes viales y dos mil 500 percances de tránsito 
anuales. Bas. 12. 
 
CAOS EN CETRAM TACUBAYA: UNA ODISEA INSEGURA PARA PEATONES Y 
CONDUCTORES. El Centro de Transferencia Modal (CETRAM) de Tacubaya es uno de los 
puntos neurálgicos más importantes del transporte público en la Ciudad de México. Este 
centro conecta a miles de pasajeros diariamente con diversas rutas de metro, autobuses y 
microbuses. Sin embargo, lo que debería ser un espacio eficiente y organizado se ha 
convertido en un caos que afecta tanto a peatones como a conductores. Vendedores 
ambulantes: Barrera para los peatones. Uno de los principales problemas que enfrentan los 
usuarios del CETRAM Tacubaya es la presencia de vendedores ambulantes. Estos 
comerciantes, buscando aprovechar el alto flujo de personas, instalan sus puestos en 
cualquier espacio disponible, obstruyendo el paso peatonal y creando un ambiente de 
desorden. Sandra Alvarado, una usuaria frecuente del Metro y camiones que van a 
Cuajimalpa, relata su experiencia. "Cada mañana es un desastre. Los puestos de los 
vendedores están por todos lados, bloqueando las entradas y salidas del Metro. A veces ni 
siquiera puedo caminar sin tener que esquivar a alguien o algo". La frustración de los 
peatones es palpable, y no es para menos. La falta de espacio libre complica la movilidad y 
aumenta el riesgo de accidentes. "Luego está el problema al cruzar la calles, con camiones 
saliendo por todas partes y pocas autoridades viales. Varias veces casi me aplastan entre 
dos camiones de que avanzan sin avisar", agrega. Cró. 14-15. 
 
EN MENOS DE 12 HORAS EJECUTAN A DOS EN TEPITO. La madrugada de este jueves 
se registró el asesinato de un menor de edad en la calle Jesús Carranza, en la alcaldía 
Cuauhtémoc. Es el segundo homicidio que ocurre, en menos de 12 horas, en Tepito. Hasta 
el momento, las autoridades no reportan personas detenidas por el asesinato que se registró 
en las primeras horas de hoy. De acuerdo con las primeras versiones policiacas, durante las 
primeras horas del jueves 25 de julio, los servicios de emergencia se trasladaron al cruce de 
la calle Matamoros y Jesús Carranza en la colonia Morelos, por un reporte de disparos. Al 
lugar paramédicos atendieron a un joven masculino de aproximadamente 15 años de edad 
con manchas hemáticas, mismo que no presentaba signos vitales por lesiones de arma de 
fuego. Uni. 17, Pre. 20, Bas. 30. 
 



CAEN 4 IMPLICADOS EN ASESINATO DE HOMBRE. Derivado de un seguimiento virtual 
en la alcaldía Iztapalapa, efectivos de la policía capitalina de tuvieron a cuatro personas, tres 
hombres y una mujer, responsables de dar muerte con disparos de arma de fuego a un 
comerciante de ropa, por una presunta extorsión. El crimen ocurrió el pasado 23 de julio del 
año en curso en in calle Pablo Mena, de la colonia Ejército de Oriente Sección Peñón, 
alcaldía Iztapalapa, por lo que los efectivos policiales fueron alertados por los monitoristas 
del C2 Oriente y de in- mediato se trasladaron al lugar. Al negar, se percataron de los hechos 
y solicitaron los servicios de emergencia, sin embargo, la víctima ya había muerto a causa de 
una herida de arma de fuego en el cráneo; en ese momento, un joven refirió que en repetidas 
ocasiones un grupo de personas le exigió dinero a su suegro a cambio de no ocasionarle 
daños a su persona. Al realizar el video replay de las cámaras de videovigilancia, 
monitoristas del C2 se percataron que los responsables huyeron a bordo de un automóvil 
color blanco, por lo que imple- mentaron un cerco virtual y los localizaron en la calle Circuito 
Manuel Echegaray, de la misma colonia. Bas. 29. 
 
FALLECE MUJER TRAS SER ARROLLADA. En el parabrisas y el cofre del Suzuki Swift, 
quedaron las evidencias del impacto que recibieron un niño de 4 años de edad y su madre, 
quien murió. Ambos volaron unos 15 metros antes de azotar en el pavimento, por lo que 
sufrieron lesiones graves. La mamá, de 45 años, falleció enseguida, pero el pequeño resistió 
y fue trasladado en un helicóptero al Hospital General Infantil Legaria. Las víctimas fueron 
arrolladas la mañana de ayer en la Alcaldía Iztapalapa. Intentaban cruzar Avenida Tláhuac, a 
la altura de Avenida 11, en la Colonia El Vergel. La mujer trabajaba como recolectora de 
basura y se dirigían al predio donde guardaba su carrito y sus escobas de vara, a unos 200 
metros. Ahí también separaba los residuos y se cambiaba de ropa. "Fue poquito después de 
las 7:00 porque apenas iba por sus cosas", apuntó uno de sus compañeros. Al menos tres 
personas que observaron el accidente coincidieron en que el conductor del vehículo tuvo la 
culpa, pues además de circular a alta velocidad, ignoró un semáforo en rojo. "Venía sobre la 
(Avenida) 11 y se puso el alto, pero se siguió para dar la vuelta. Yo creo que ni siquiera vio 
que la señora y el niño iban caminando", argumentó un testigo. Ref. 4-Cd. 
 
ATRAPAN A ZORREROS EN PLENA FAENA. Personal de la Policía Bancaria e Industrial 
(PBI) capturaron in fraganti a dos ladrones de casas habitación en una residencia de 
Bosques de las Lomas, alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos se registraron cuando los 
uniformados realizaban sus recorridos de vigilancia, cuando fueron alertados por un vecino 
de la zona que dos sujetos se encontraban en la cochera de un inmueble ubicado en las 
calles Bosques de Almendros y Bosques de Manzanos. De inmediato, se trasladaron al lugar 
y descubrieron a un hombre en la azotea., por lo que en una rápida acción, lo interceptaron, 
en tanto, otro sujeto que también se encontraba en el lugar, realizó disparos al aire con el fin 
de amedrentar a los oficiales y evitar su detención, pero tras una persecución lo detuvieron 
en el cruce de las calles Bosques de Almendros y Bosques de Araucarias. Les aseguraron 
un arma de fuego. Bas. 30. 
 
 
 
 
 
 
 
 



FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA 
 
 

DISMINUYEN MUERTES VIOLENTAS DE MUJERES. Las muertes violentas de mujeres 

disminuyeron 23.53 por ciento de junio de 2020 a junio de 2024, al pasar de 17 casos a 13, 
informó el Fiscal General por ministerio de ley, Ulises Lara López. Al rendir el informe 
mensual de resultados de la Alerta de Violencia contra las Mujeres, el funcionario detalló que 
aumentó 225 por ciento la eficiencia ministerial del delito de Feminicidio. "De tener nueve 
vinculaciones en el inicio del 2019, pasamos a tener 46 vinculaciones a proceso en lo que va 
del año. Asimismo, tenemos un eficiencia de 144 por ciento, es decir, tenemos más 
vinculación a proceso que víctimas, lo cual nos refiere que no solamente estamos 
procurando justicia para las víctimas de Feminicidio, sino que avanzamos en los casos". Lara 
López detalló que aumentaron de manera significativa las órdenes de aprehensión de tener 
390 órdenes de aprehensión, entre enero y junio de 2019. "Pasamos de contar con 841 
órdenes de aprehensión en lo que va del año 2024, es decir, un aumento de 115.6 por ciento 
de las órdenes de presión por delitos de violencia de género". Pre. 13.  
 
 
FRENAN TOMAS DE AGUACHICOL. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la 
Fiscalía capitalina, en los últimos dos años y medio, han detectado al menos cuatro casos 
importantes de tomas clandestinas de agua. De acuerdo con un oficio enviado al Congreso 
capitalino por del asesor del titular de la SSC, Pablo Sergio Ocampo Baeza, el 
desmantelamiento del robo de este líquido vital se ha dado principalmente en i la alcaldía 
Tlalpan, entre julio del / 2022 y enero del 2024. El primer caso fue el 12 de julio de 2022, 
derivado de una denuncia ciudadana ante la FGJ relacionada con la existencia de predios 
con cisternas y tomas de agua potable clandestinas, en las inmediaciones de la colonia 
Lomas de Tepemecatl, alcaldía Tlalpan. Refirió que elementos de la SSC ejecutaron una 
orden de cateo por el delito de defraudación fiscal en materia de suministro de agua potable, 
logrando la detención de una persona, además de que se aseguró un inmueble, una pipa de 
agua y un equipo telefónico. Her. 20. 
 
 
FUE ROBO HORMIGA EL DEL DINOSAURIO. Debido a que era una de las piezas de 
menores dimensiones, al dinosaurio de la exposición Jurassic World: The Exhibition que fue 
robado nadie parece extrañarlo. En el acceso a la muestra, instalada en el estacionamiento 
del Centro Comercial Perisur, ayer no se observaron medidas de seguridad adicionales y, de 
hecho, era posible ingresar con mochilas y bolsas. El personal de vigilancia sólo resguardaba 
la entrada. El miércoles se dio a conocer que, la madrugada del 18 de julio, una de las 
piezas, valuada en 2 millones de pesos, fue sustraída de una de las bodegas de la 
exhibición. "El denunciante realizó en dicho lugar una exhibición alusiva a dinosaurios y, 
posteriormente, guardó las piezas representativas; no obstante, al siguiente día se percató 
que faltaba uno de los ejemplares, por lo que procedió a denunciar el hecho", indicó la 
Fiscalía General de Justicia. Ref. 1C, Exc. 22C. 
 
 
 
 
 



DETIENEN A NARCOLÍDER POR UNA RESERVACIÓN.  Néstor N, alias "El 20" y por quien 
las autoridades del Estado de México ofrecían una recompensa de 300 mil pesos, fue 
detenido derivado de una reunión que tendría en un restaurante en Polanco, en la Alcaldía 
Miguel Hidalgo de la Ciudad de México. El encargado de despacho de la Fiscalía capitalina 
(FGJ), Ulises Lara, informó en un mensaje a medios que por investigaciones supieron que 
había una reservación en un área privada de un restaurante para 10 personas, entre las que 
estaría "El 20", por lo que hicieron un operativo junto con autoridades mexiquenses cerca de 
la medianoche del miércoles. "Néstor N es identificado como un posible generador de 
violencia que dirige una organización criminal autodenominada Cártel Nuevo Imperio 
dedicada a la compra, venta y distribución de droga", de acuerdo con datos de la FGJ y el 
Centro de Fusión de Inteligencia, dijo Lara. "El 20" fue detenido junto con otras tres personas 
durante la diligencia y les incautaron 144 dosis de probable mariguana, 100 de posible 
cocaína, un arma, tres cargadores con 17 cartuchos útiles por cada uno y ocho dispositivos 
móviles. De acuerdo con investigaciones de las autoridades, el Cártel Nuevo Imperio, que es 
una escisión del Cártel de Sinaloa y que mantiene una alianza con la organización criminal 
La Unión Tepito, opera en la Ciudad de México en las alcaldías Miguel Hidalgo, Gustavo A. 
Madero y Azcapotzalco; mientras que en el Estado de México, en los municipios de Atizapán 
de Zaragoza, Huixquilucan, Tlalnepantla, Naucalpan y Cuautitlán Izcalli. Asimismo, refieren 
que se disputan esos territorios por el control de venta y trasiego de droga con el Cártel 
Jalisco Nueva Generación y La Familia Michoacana. Esa organización está relacionada con 
delitos contra la salud, robo de vehículos, extorsión, homicidio y secuestro. Ref. 4-Cd., Uni. 
17M, Exc. 22C, Raz. 20C, Bas. 28. 
 
 
COMO DICE UNA COSA, DICE LA OTRA.  Diputados locales del PAN siguen 
contradiciéndose, ya que por un lado exigen al Gobierno de la Ciudad de México y al 
entrante una nueva estrategia para combatir los delitos, pero por otro aceptan que la 
percepción de inseguridad ha disminuido entre los capitalinos. El legislador Federico Chávez 
Semerena aseguró que en las calles de la CDMX continúan los asaltos, los feminicidios y las 
extorsiones. Bas. 8. 
 
 
 

DESARROLLO SUSTENTABLE 
 
 

SECRETARÍA DE MOVILIDAD 
 
 
ASIGNAN I MDP PARA REHABILITAR EL PARQUE MINERVA. Se interrumpió el servicio 
por 4 horas poco después de las 5 de la mañana. El apoyo de RTP entre Balbuena e Isabel 
la Católica fue insuficiente. El desperfecto, en un aparato de vías de la estación Pino Suárez. 
Tardanza en el paso de trenes en tramo rehabilitado, la queja de usuarios. Jor. 36. 
 
 
 
 



SUFRE PRIMERA FALLA LA RENOVADA LÍNEA 1 DEL METRO; SE DETUVO MÁS DE 4 
HORAS.    AFECTADOS, MILES DE USUARIOS MADRUGADORES. Unidades de la RTP y 
pickups de la policía capitalina apoyaron para los traslados  Caos y molestias padecieron 
nuevamente miles de usuarios del tramo rehabilitado de la línea 1 del Metro, luego de que el 
servicio quedó interrumpido más de cuatro horas, apenas unos minutos después de iniciar 
operaciones, por lo que fue necesario el apoyo de unidades de la Red de Transporte de 
Pasajeros (RTP) para dar el servicio provisional, aunque fueron insuficientes, ya que  
muchos debieron hacer largas filas para abordar los autobuses. Desde el inicio de 
operaciones a las 5 horas, el servicio de trenes se ofreció de Pantitlán a Balbuena, en tanto 
que el tramo de la estación Moctezuma a Isabel La Católica fue cubierto con apoyo de la 
RTP, en lo que fue la primera falla en la parte renovada, de Pantitlán a Isabel La Católica, 
que fue reabierta en octubre pasado, luego de 15 meses de estar cerrada. El servicio de 
Pantitlán a Isabel La Católica se reanudó alrededor de las 9:30 horas en ambas direcciones. 
El Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó que se restableció luego de que personal 
del Metro realizó trabajos de revisión en la zona de vías. “La operación de los trenes se 
normalizó luego de realizar ajustes en un aparato de vía en la zona de maniobras de Pino 
Suárez”, precisó el organismo. Jor. 32C, Mil. 15, Ref. 1C, Uni. 18M, Pre. 1, 10, Raz. 20C, 
24H. 7, Exc. 23C.  
 
 
CAEN EN EL OLVIDO DE MB. Personas con discapacidad motriz y adultos mayores que 
utilizan el servicio de Metrobús se encuentran con que los elevadores para acceder a los 
andenes del sistema han quedado en abandono o desuso. Es el caso de equipos que se 
encuentran en la estación Perisur, de la Línea 1, y en La Virgen y Esime Culhuacán, en la 
Línea 5. "¡Atento aviso! Elevador fuera de servicio por mantenimiento mayor. Este elevador 
recibirá mantenimiento mayor en las próximas semanas, por lo que permanecerá cerrado por 
tu seguridad", se lee en un mensaje colocado sobre la puerta de uno de los sistemas de la 
estación Esime Culhuacán. De acuerdo con usuarios, algunos ascensores suman más de 
tres años fuera de servicio, mientras que otros estuvieron funcionales por poco tiempo antes 
de salir de operación para ser reparados. "El letrero de mantenimiento lleva más de un año, 
yo uso el Metrobús todos los días y nunca he visto que nadie venga a checarlo, y como la 
única forma de entrar a la estación es por los puentes peatonales, pues se hace aún más 
difícil que mucha gente se pueda subir sin ayuda", comentó Lucía Magaña, usuaria de la 
Línea 1. Esto se suma a que, en algunas estaciones, se carece por completo de elevadores, 
por lo que los usuarios con discapacidad motriz deben ajustar su ruta para sortear los 
obstáculos. "Aquí en La Virgen hay elevadores sólo de un lado de la calle y el que funciona 
sólo sube hasta el puente peatonal, pero el que baja a la estación ya lleva más de un mes 
fuera de servicio, por eso me bajo una estación antes y camino", comentó Rogelio Cruz, 
quien recorre la Línea 5.   Ref. 1C. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



CHOCAN POSTURAS POR PARQUE LÍBANO. Residentes de Polanco rechazaron la 
propuesta de hacer de Moliere una vialidad rápida y habilitar otra salida vehicular con una 
nueva desincorporación abierta dentro del Parque Líbano. REFORMA publicó ayer que 
vecinos propusieron al Gobierno capitalino abrir una vialidad de 450 metros dentro del 
Parque Líbano para resolver el congestionamiento. "Los vecinos hemos resistido por más de 
20 años los esfuerzos de hacer de Moliere más un eje vial que una calle de barrio", señaló el 
vecino Jacinto Lasa. Apuntó que la propuesta de demoler las orejas para ampliar los pasos 
peatonales, retirar los parquímetros y tener dos carriles en Moliere es un retroceso en 
beneficio del automóvil. "Queremos calles que sean lo más peatonales que se pueda, con las 
aceras grandes, arboladas, con orejas y reductores de velocidad para poder cruzar en las 
esquinas, para caminar con los niños, pasear con el perro, ir a la tienda", subrayó Lasa. "El 
futuro de Moliere, de Polanco, de la Ciudad, es hacer barrios más amigables con las 
personas, hay que sacar a los coches de los barrios habitacionales". Sí es apremiante 
mejorar el Parque Líbano, sus áreas verdes, ampliarlo, en vez de hacerlo ruta vehicular. 
"Arbolemos, pongamos más bolardos, ampliemos las banquetas para que caminen los niños, 
las personas mayores, pero hacer un eje vial en Moliere es una pésima idea", puntualizó. 
"¿Dónde hay una vía rápida que promueva la vida vecinal? Polanco es todavía habitacional, 
de vecinos". Ref. 6C. 
 
LA IMAGEN. VITRINA MUSEOGRÁFICA TOMÁS MÉNDEZ. El Sistema de Transporte 
Colectivo Metro (STC), a través de su departamento de cultura, inauguró la vitrina 
museográfica interactiva del cantautor Tomás Méndez, en la estación División del Norte. El 
compositor zacatecano (1927-1995) es el autor de obras emblemáticas como Paloma Negra, 
Cucurrucucú Paloma, Leña de Piruletas, por mencionar algunas. Cró. 2. 
 
 
 

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS 
 
 
SALE BIEN CARO. Mover el trayecto original de Avenida Vasco de Quiroga hacia la 
Barranca Tacubaya causó retrasos y sobrecostos en el Tren México-Toluca, expuso el 
investigador de la Universidad de Guadalajara, Rubén Chavarin.  "La última modificación 
sustancial fue en el 2020, más de seis años después del inicio de las obras, en el tramo 3, 
con la intención de dar conexión a otros proyectos, la Cuarta Sección del Bosque de 
Chapultepec y la Universidad de la Salud", indicó Chavarin. Originalmente, el tren llegaría a 
la estación Santa Fe, situada en la Zona Corporativa, para concluir el recorrido en la terminal 
Observatorio, junto a las estaciones del Metro de las Líneas 1, 9 y 12, estas dos últimas en 
proyecto. El objetivo del cambio fue edificar la estación adicional Vasco de Quiroga, ubicada 
en el Pueblo Santa Fe, para dar- le acceso al tren a los habitantes de la zona, debido a su re- 
chazo a que el tren transitara sobre Avenida Vasco de Quiroga "Esta modificación, además 
de extender el retraso de la construcción, añadió otro componente contradictorio: si se trata 
de un tren interurbano, cuyo principal objetivo es transportar pasajeros entre México y 
Toluca, ¿por qué agregar otra costosa estación urbana?", planteo.  Met. 8. 
 
 
 
 



SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCION CIVIL 
 
 
RESIENTEN CHUBASCOS. A veces como llovizna y otras a cántaros, pero lluvia igual 
genera un caos en la CDMX. Los impermeables y los paraguas se convierten en objetos 
cotidianos por los capitalinos que ayer resintieron los efectos de los chubascos. La SGIRPC 
informó que al menos cinco alcaldías registraron lluvias fuertes generándose 
encharcamientos en vialidades como Calzada Ignacio Zaragoza y Circuito Interior. Ref. 6C. 
 
 
LE TEMEN A LLUVIAS. Habitantes del pueblo San Miguel Topilejo, en la Alcaldía de 
Tlalpan, urgieron a las autoridades a mejorar la red pluvial y de desagüe para evitar 
inundaciones ante la temporada de lluvias que han afectado la zona. La noche del martes, la 
Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activó la alerta roja por lluvias en 
la CDMX y la alcaldía reporto al menos ocho puntos críticos en donde se desplegó el 
operativo para atender inundaciones y afectaciones, la mayoría ubicada en Topilejo. Met. 9, 
Ref. 6C. 
 
 
PONEN REGLA. Lineamientos para que los anuncios de publicidad exterior presenten 
estudios de riesgo fueron emitidos en la Gaceta Oficial por la Secretaría de Gestión Integral 
de Riesgos y Protección Civil. Ref. 1. 
 
 
SE QUEMA UNA CASA. Un inmueble de madera y lamina ubicada en la calle Genaro Núñez 
de la colonia Tepetatal, alcaldía Gustavo A. Madero, registró un incendió la tarde de ayer, sin 
que hubiera pérdidas humanas ni personas lesionadas. De acuerdo con información de la 
Secretaría de Gestión Integral de riesgos y Protección Civil, tras recibir un llamado de 
emergencia, elementos de Heroico Cuerpo de Bomberos acudieron a la zona para sofocar la 
conflagración. Ref. 4. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE  
 
 
PRESENTAN PROYECTO PARA RECUPERAR EL ORIGEN LOCAL DE LA FLOR DE 
CEMPASÚCHIL. La-Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr) dio un 
gran paso en el proceso que inició para recuperar los derechos sobre la semilla de flor de 
cempasúchil, de la cual existen 131 variedades registradas y protegidas en 13 países. Ayer, 
en Tláhuac, Columba López, titular de la dependencia, presentó el Proyecto Estratégico para 
la Conservación del Cempasúchil, el cual tiene como propósito eliminar la dependencia de la 
importación de semillas, proteger la agrobiodiversidad y demostrar que México es el centro 
de origen de esta planta. Esto último podría ser clave para que México recupere los derechos 
sobre la semilla de cempasúchil, indicó. "Este proyecto refleja el compromiso de este 
gobierno con la biodiversidad y la agrobiodiversidad; es el rescate y la preservación de las 
semillas que nos heredaron los pueblos prehispánicos, por lo que nuestra postura es 
defender nuestras semillas nativas, y estamos seguros de que el apoyo a estos proyectos 
continuará con la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada", apuntó. Asimismo, relató que las 
fuertes lluvias que se registraron en la zona arqueológica de Teotihuacán en 2002 pusieron 
al descubierto un túnel a 14 metros de profundidad. En este lugar, el arqueólogo Sergio 
Gómez Chávez, entonces. Encargado de la conservación del Templo de Quetzalcóatl, 
descubrió, entre otros objetos, un banco de 15 mil semillas de tuna, jitomate, frijol y un ramo 
de cempasúchil. Jor. 34, Sol 27, Uni.23.  
 
IMPRIMIRÁN MONEDAS CON ESPECIES DE CHAPULTEPEC. Para celebrar los 101 años 
del Centro de Conservación de la Vida Silvestre de. Chapultepec, la Secretaría del Medio 
Ambiente (Sedema) de la CDMX, a través de la Dirección General de Zoológicos y 
Conservación de la Fauna Silvestre, colocó dos máquinas impresoras de monedas de un 
peso con la imagen de las especies más icónicas que habitan en este centro de 
conservación. Bisonte americano, Panda Gigante, flamenco, ajolote de Xochimilco y los 
sellos. Prehispánicos del jaguar son diseños que niños y niñas, así como público en general, 
pueden obtener con una moneda de un peso, desde el pasado 5 de julio, día en que estas 
máquinas iniciaron su servicio, se ubican afuera del Anfibium Museo del Ajolote y Centro de 
Conservación de Anfibios y en el área de Panda Gigante. Alberto Olascoaga Elizarraraz, 
director del Centro de Conservación de la Vida Silvestre de Chapultepec y médico 
veterinario, informó que cada máquina tiene tres diferentes modelos, están las especies más 
icónicas en la historia de este centro de conservación, como el Bisonte americano, panda, el 
ajolote de Xochimilco y el sello prehispánico del jaguar. Pre.6.  
 
SON DE TODOS, SE GANAN LA COMIDA POR SU LEALTAD. Con muestras de cariño, 
lealtad y compañía los perros sin dueño ganan un plato de comida y los corazones de los 
habitantes, trabajadores y policías en Iztapalapa, quienes incluso les han abierto las puertas 
del edificio de Gobierno. La Guera, uno de los lomitos que viven en los alrededores del 
edificio de Gobierno de Iztapalapa, junto con sus compañeros el Oso, el Guero, Rutilio y el 
Negro, acude todas las mañanas a la entrada del Metro Iztapalapa a esperar a Leticia, una 
trabajadora de la demarcación, para recibir su alimento, pues día a día la noble mujer les da 
pollo cocido o croquetas. "Les doy de comer croquetas y pollo cocido, porque ellos no salen 
de la alcaldía, entonces no tienen forma de buscar comida, viven prácticamente aquí", 
explicó la mujer, quien procura alimentarlos. 24H.6.  
 



REMUEVEN ÁRBOLES POR TORRE EN ANTARA. Al menos 13 árboles que están sobre 
Ejército Nacional serán removidos para dar paso a la construcción de una torre de 43 niveles 
como parte del proyecto Antara II. Esta fase consta de un complejo de usos mixtos que 
albergará hotel, oficinas, un centro comercial con diversos comercios y boutiques de moda, 
restaurantes, una agencia automotriz, un auditorio para eventos públicos y privados, y una 
galería "apta para exhibiciones de arte cumpliendo con todos los estándares necesarios para 
albergar obras de clase mundial". El edificio será casi tan alto como lo es la Torre Latino. 
Sol.29. 
 
 

SISTEMA DE AGUAS 
 
 
ESPERAN EN ATLAMAYA ESTUDIO DE DRENAJE. A una semana de la inundación en la 
unidad Residencial Atlamaya, Alcaldía Álvaro Obregón, vecinos afectados continúan a la 
espera de un estudio sobre las alcantarillas y previsiones ante la época de lluvias. Beatriz 
Ortega, presidenta de la Asociación de Colonos, relató que el SACMEX ya concluyó con las 
labores de limpieza en el lugar. El martes, agregó, personal de sistema de Aguas de la 
CDMX regresó al lugar para atender un encharcamiento en la zona. Ref. 6. 
 
PENDIENTE 50% DE LAS ATENCIONES AL DRENAJE. En lo que va de la actual 
temporada de lluvias, casi el 50% de las 11 mil 941 solicitudes relacionadas con la atención 
al drenaje capitalino, como desazolve y mantenimiento de coladeras y tubería siguen sin ser 
resueltas, de acuerdo con datos del Sistema Unificado de Atención Ciudadana de LOCATEL. 
Del total de peticiones registradas entre el 23 de abril y el 23 de julio, el personal de las 
dependencias encargadas de responder las solicitudes mantenía abiertas seis mil 186, 
mientras que el resto ya fueron cerradas. “El SACMEX estuvo seis días el año pasado en 
esa coladera donde sacaron árboles, una gran cantidad de cables, nudos de mucha ropa y 
lodo, pero del punto donde está rota la calle no se siguió adelante porque pensaron que con 
eso había quedado y que iban hacer un proyecto para continuar este año con la solución al 
problema”, explicó el viernes pasado Beatriz Ortega, presidenta de la colonia. Sol 28. 
 
FRENAN TOMAS DE AGUACHICOL. La SSC y la Fiscalía capitalina, en los últimos dos 
años y medio, han detectado al menos cuatro casos importantes de tomas clandestinas de 
agua. En enero 2024, elementos de la Unidad de Protección Ciudadana Topilejo 
proporcionaron seguridad perimetral al personal del Gobierno de la CDMX y del Sistema de 
Aguas para la clausura de una toma clandestina de agua en el pueblo de Magdalena –
Petlacalco, Alcaldía Tlalpan. Finalmente, refirieron que se aseguraron tres pipas de 20 mil 
litros, una de ellas funciona como cisterna para abastecer carros y tanques que entrara al 
inmueble, una pipa de 10 mil litros, dos pipara con diversas placas de circulación y dos 
sellos; además se aseguró un inmueble. Her. 20. 
 
MEDIDAS PREVENTIVAS. El Sistema de Aguas de la CDMX, afirmó que, como parte de los 
operativos Lluvias 2024, se han llevado a cabo una serie de obras de prevención en zonas 
de alto riesgo, como el pueblo de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. El organismo 
detalló que en dicha demarcación se atendieron cuatro eventos de negación. Para la 
oportuna atención de dicha situación el SACMEX desplegó de manera inmediata un vehículo 
de bombeo de emergencias. Ref. 6C. 
 



PROGRESO CON JUSTICIA 
 
 

SECRETARÍA DEL TRABAJO 
 
 
HABRÁ MICROFERIA DE EMPLEO EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC. La Secretaría del 
Trabajo anunció que el 30 de julio se llevará a cabo una microferia de empleo en la calle San 
Antonio abad 32 de la Alcaldía Cuauhtémoc, de 10:00 a 14:00 hrs. La dependencia señaló 
que varias empresas ofertarán vacantes para ejecutivo de cobranza, auxiliar de cocina, 
guardia de seguridad, entre otros. +CH. 2. 
 
 

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO 
 
 
CAPACITA SEDECO A MÁS DE 800 MIL PERSONAS. De 2019 a la fecha se han 
capacitado gratuitamente, de forma presencial y virtual, a 812 mil 640 personas, una cifra 
histórica que promueve la competitividad, longevidad, profesionalización y formalización de 
las micro, pequeñas y medianas empresas de la Ciudad de México, informó la Secretaría de 
Desarrollo Económico informa que, en colaboración con el Fondo para el Desarrollo Social. 
Sobre el tema, el titular de SEDECO, Fadlala Akabani Hneide, mencionó que el éxito del 
programa de capacitaciones equivale a llenar más de ocho veces el Estadio Azteca, tan solo 
el FONDESO ha brindado 553 mil 438 capacitaciones, de las cuales 369 mil 787 fueron 
tomadas por mujeres, lo que refleja el avance en la inclusión y el aporte económico de las 
mujeres en la capital del país. El funcionario destacó la relevancia de brindar financiamientos 
con previa capacitación para garantizar el desarrollo empresarial. Pre. 11. 
 
PIDEN TITULAR DE SEDECO CON PERFIL EMPRESARIAL. La oposición representada en 
el Congreso capitalino propuso a la jefa de Gobierno electa elegir u perfil del sector 
empresarial para encabezar las tareas de apoyos económicos a MIPYMES, a 
emprendedores, lazos con el mundo y atraer la inversión privada a la capital. El legislador 
Carlos Joaquín Fernández Tinoco adelantó que los panistas no estarían de acuerdo de que 
la SEDECO se tenga a un militante de Morena que únicamente se dedique a golpear a la 
oposición o negarle el acceso a la iniciativa privada o que busque pelear siempre con los 
empresarios. Pre. 12. 
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